

《单词百科:offensives是什么意思?offensives怎么发音?offensives的解释和用法》

英语单词offensives是什么意思?offensives怎么读?offensives怎么发音?简答网为您整理了offensives的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



offensives怎么读

offensives的读音:['fens vz]

offensives的意思

1、n.进攻，攻势(offensive的名词复数);

offensives的相关词组

1、offensive team [体]攻队;

2、offensive player [体]进攻队员;

- 3、peace offensive 和平攻势;
- 4、take the offensive 进攻;
- 5、offensive action [体]进攻行为;
- 6、act on the offensive 进攻, 采取攻势;

offensives的双语例句

- 1、The armed forces have launched offensives to recapture lost ground.

这支武装部队已发动进攻要夺回失去的阵地。

- 2、The Border Region started a series of partial counter-offensives against Japanese positions.

边区军民开始向日军据点发起了一系列局部反攻。

- 3、You can figure on losing about a fifth of your force in counter offensives.

反击战的兵力消耗须以不超过五分之一为度。

- 4、Its offensives can be smashed no matter where or on what fronts they are launched.

它的进攻是能够打败的,不论是在什么地方和在什么战线上。

- 5、Offensives in guerrilla warfare generally take the form of surprise attacks.

游击战争是一般地用袭击的形式表现其进攻的。

- 6、As a result, Communist offensives are becoming less frequent.

这样, 共方只能减少其进攻的次数。

- 7、These contacts and negotiations become more frequent whenever the Japanese intensify their offensives.

特别是在日寇进攻紧急的时候,这种联系和谈判就来得越多。

- 8、The wealth of experience accumulated in past political offensives should be used appropriately.

过去政治攻势积累了许多经验,都应很好采用.

以上是简答网为您整理的offensives怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于offensives

的用法、offensives的释义、

offensives的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/offensives>

